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( 江 沙
2
3 日 讯 ） 江 沙 市 

议 会 主 席 沙 都 丁 表 示 ， 为 

了 解 决 太 平 路 宜 康 省 超 市 

(Econsave )投入营业后所带 

来 的 交 通 流 量 增 大 问 题 ， 江 

沙 县 交 通 规 划 委 员 会 建 议 江 

沙 医 院 大 门 口 的 位 置 改 成 跟 

霸 市 路 口 同 一 方 向 ， 医 院 现 

有 门 口 往 后 将 变 成 救 护 车 专 

用通道，以舒缓拥挤交通。 

新霸市毗邻江沙医院都坐落 

在交通繁忙的太平路，江沙县交 

通规划委员会将会跟进太平路车 

流f l的情况，委员会成员之一的 

公共T_程局也将研究霸市路口的 

合理规划。 

市會主席：新霸市致車流量增 
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图中笔直的太平路属于联邦公路，该路也街接南北大道江沙出入口及太 

平，过年过节交通异常拥挤。（甘国隆摄） 

—太平路宜 

康省超市外观工 

程几乎完成，相 

信不久后就可以 

申请完工及合格 

证书。（甘国隆 

摄） 

、力I�都丁今日出席和丰同发霸市举行 

i >的市议会会客日后向媒体指出， 

上述新霸市还未正式营业前，委员会将会 

到现场实地考察，以便将不足之处给予改 

善，一些提升工作还是必须进行的，该路 

口的宽度达到66呎，还有提升的空间。 

他说，委员会应该不会考虑在霸市路 

口增多一个交通灯，霸市现有位置就有一 

个现成路口，而且路口就对准太平路。因 

此，委员会或将建议江沙医院大门口改去 

与霸市路口相同的方向，毕竟江沙医院大 

门口太过靠近太平路与拉惹依德利斯路的 

十字路口，容易引起交通事故。 

“ 适合的做法就是将江沙医院大 

门口的位置改成跟霸市路口同一方向。一 

旦霸市投入营业，太平路靠近霸市的路段 

会出现交通流量增大，当局或将会加宽路 

面，医院现有的门口可改为救护车专用的 

通道。“ 

除此，他认为，霸市路段（短短数百 

公尺）就巳有多个交通灯，这么短的距离 

不大适合再增多交通灯。 

他还说，他不大了解该霸市的工程进 

度，当初该霸市向市议会城市规划小组申 

请动工准证时，他仍未履任市议会主席职 

位，现在只能等待它申请完工及合格证书 

(CCC)后，才能知道 新进度。目前只能 

看到霸市的外观，至于内部建筑则不大清 
继 

疋。 

至于和丰林玛班映的霸市计划，他回 

应有关霸市计划出现改变，现在需要另外 

提呈 新的工程计划。 

据了解，林玛班映的霸市计划规模 

相当大，占地超过7英亩。该霸市计划曾 

与2022年提呈予江沙市议会一站式中心审 

核。 

g 外 ， 沙 都 丁 也 谈 到 

力 市 议 会 • 下 个 月 5 

曰将与国家景观局总监会面， 

以便向当局争取拨款在江沙、 

和丰及硝山增加更多景观规 

划。房屋及地方政府部不久前 

批准50万令亩加强也朗地区的 

景观设计。 

“我们也正在进行江沙 

垦家植物园前期规划工作，不 

久前就种了300棵树，这是开 

始而巳，过后还有两到四个阶 

段的规划。这不只是涉及市议 

会，其他单位还包括森林局、 

国家景观局、大马森林研究院 

及玛拉工艺大学，或许整个计 

划将耗时5年之久。” 
沙都丁（坐者右四）会客日上玲听公众意见，坐者右一为市 

议会秘书赛夫。（甘国隆摄） 
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